



Odenwald-Tauber-Ticker

+++ Lauda/Hockenheim: Sebastian Feuerstein aus Lauda zum Diakon [» mehr](#)

Regionaltag in Eppingen

Auch die Stadt präsentiert sich

Wertheim. Unter den Ausstellern des 14. Festivals der Vielfalt der Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken am Sonntag, 3. Juli, in Eppingen wird auch die Stadt Wertheim vertreten sein. Gemeinsam mit den Marketingpartnern Fremdenverkehrsgesellschaft "Romantisches Wertheim", "Wertheim Village" und "Expocamp" wird die Stadt Wertheim an ihrem Präsentationsstand in der Altstadtstraße 14 und 16 in Eppingen über den Wirtschafts- und Tourismusstandort informieren.

Der Regionaltag wird um 11 Uhr mit einer Auftaktveranstaltung im Schwanensaal eröffnet. Rund um den Marktplatz der Eppinger Altstadt wird den Gästen ab 11.30 Uhr ein abwechslungsreiches Programm geboten.

Wie gewohnt werden Gruppen aus der ganzen Region Heilbronn-Franken für gute Stimmung auf der Live-Bühne des SWR 4 Franken Radios sorgen, heißt es weiter in einer Pressemitteilung der Stadtverwaltung Wertheim. Die Stadt Eppingen verbindet den Regionaltag darüber hinaus mit einem verkaufsoffenen Sonntag von 13. bis 18 Uhr.

Weitere Informationen zum Regionaltag gibt es im Internet unter www.pro-region.de.

Fränkische Nachrichten
01. Juli 2011

Das könnte Sie auch interessieren

Alkoholisierte Jugendliche

Tauberbischofsheim. Während des Altstadtfestes wurden in der Nacht zum Samstag und zum Sonntag etwa zwanzig minderjährige Jugendliche aufgegriffen, die alkoholische... [» mehr](#)

Ganz besonderes Quadrofonie-Erlebnis

Wertheim. Das Eröffnungskonzert des 27. Badischen Landesposaurentages fand am Freitagabend in der Stiftskirche statt. Der Bläserkreis der Hochschule für Kirchenmusik... [» mehr](#)

Sebastian Feuerstein nun Diakon

Hockenheim/Lauda. Die Atom-Katastrophe in Fukushima hat nach Auffassung von Erzbischof Dr. Robert Zollitsch (Freiburg) gezeigt, "wie zerbrechlich die Grundlage dessen ist,... [» mehr](#)

205 Schwimmer zogen ihre Bahnen

Wertheim. Bereits zum fünften Mal fand in der Nacht zum Sonntag im Bestenheider Freibad das von der DLRG Wertheim in Zusammenarbeit mit der Bädergesellschaft veranstaltete... [» mehr](#)